

Les derniers échos de l'économie

SCS Sentinel encaisse les coups Aujourd'hui installée aux Landes-Génusson (Vendée), mais bientôt à Cholet – peut-être fin 2020 -, l'entreprise SCS Sentinel (25 salariés) n'est pas à l'arrêt. Elle espère même reprendre complètement le 11 mai, date du déconfinement. En attendant, cette filiale du groupe Urmet, spécialiste du contrôle d'accès et de l'interphonie (interphones, caméras de surveillance...), a encaissé les coups: Urmet est italien, beaucoup de partenaires sont Chinois; fermeture des grandes surfaces de bricolage, principaux clients de SCS Sentinel. Mais elle a maintenu une activité commerciale « grâce à son site e-commerce », « mais aussi sur des partenariats avec les e-pure players incontournables du marché », pose Stéphane Garreau, directeur opérationnel, dans un communiqué. La pandémie de Covid-19 aura aussi fait réfléchir l'entreprise : « Afin de répondre aux problématiques d'imports rencontrés durant la crise, nous envisageons de nous rapprocher des usines françaises du groupe Urmet pour le développement et la fabrication de certains de nos produits.»

Alexandre BLAISE